

Missions polaires incertaines

(Louis DELPECH)

L'ami DELPECH m'expédie une coupure de presse qui rappelle que les nuages s'amoncellent sur les voies de la recherche dans les zones polaires.

Il est bien vrai que «... créées en 1947 par PAUL-EMILE-VICTOR, les Expéditions polaires françaises (EPF) ont fourni aux scientifiques d'innombrables renseignements : mesures atmosphériques, magnétiques, données sur la vie marine, la vie animale - manchots, phoques - le «trou d'ozone», la glaciologie, le climat de la Terre...»

Notre ami s'attriste de l'indifférence que suscite la baisse des crédits consacrés à la recherche scientifique dans ce domaine.

Les Anciens, conscients de la nécessité de la recherche dans des zones clés de la science météorologique, viscéralement attachés à l'Antarctique pour des raisons évidentes, partagent entièrement cette inquiétude.

J.D.